

VEREIN SPORT FÜR AKTIVE BÜRGER

Besuch in der Seniorenresidenz



Mitglieder des Vereins Sport für aktive Bürger haben die Seniorenresidenz im Hansa-Centrum besucht. FOTO: HC

HANSAVIERTEL (RP) 30 Mitglieder des Vereins Sport für aktive Bürger haben sich jetzt in der Senioren-Residenz im Hansa-Centrum umgesehen. „Mit **Sybill Sendler** und **Marianne Hildmann** wohnen schließlich zwei unserer Vereinsmitglieder hier — da liegt die Verbindung doch nahe“, sagte Vereinsvorsitzender **Wolfgang Zirwas**

(80) im Gartensaal des Hanseanums. Dort hatten **Hannelore Hesse** und **Bettina Obler** die „Aktiven Bürger“ mit Bienenstich, Pflaumenkuchen, Kirschstreusel und herzlichen Worten begrüßt. Beim anschließenden Rundgang durch die Residenz zeigten sich die Besucher vom weitläufigen Dachpark angetan.